

Gültig vom 03.01.26 – 10.01.26

Sparen in allen Abteilungen.

Eine Rabattierung bereits getätigter Aufträge ist nicht möglich.

Nicht kombinierbar mit anderen Aktionen.

Alles muss raus!

# Inventur-Sonderverkauf Verlängerung

Sparen Sie bis zu  
70%  
in allen Abteilungen



Teppichbodenreste  
frisch eingetroffen!



Vlies-Tapeten  
ab 5€!

Kissenhüllen  
ab 3€!



Öffnungszeiten am 3.1.26: 9 - 14 Uhr

Die feine Adresse für Ihr Wohn(l)gefühl

**DROSS**  
Wohnkultur Find us on Facebook

Teppichboden | PVC | Tapeten | Farben  
Laminat | Parkett | Klick-Vinyl | Gardinen  
Sonnenschutz | Matratzen | Teppiche  
Insektschutz | Pollenschutz | u.v.m.

Dross Wohnkultur  
Am Hammerwerk 35  
41515 Grevenbroich  
Tel: 02181-49717  
[www.dross-wohnkultur.de](http://www.dross-wohnkultur.de)

Öffnungszeiten:  
Montag bis Freitag: 8 bis 18 Uhr  
Samstag: 9 bis 14 Uhr  
ÜBER 100 PARKPLÄTZE  
DIREKT VOR DER TÜR!

15650

AUS DER REGION

Samstag, 3. Januar 2026

**Viele Neusser wollen „Wärme schenken“:  
Riesenfreude über Spenden-Rekordergebnis**



Zahlreiche ehrenamtliche Helfer beteiligten sich an der Aktion „Wärme schenken“ – und am Ende hatten sie aufgrund des Rekordergebnisses reichlich Grund zum Jubeln.

Neuss. Bereits zum vierten Mal hatte der Verein „Neuss hilft“ zur Aktion „Wärme schenken“ aufgerufen (wir berichteten). An drei Tagen konnten Bürger im Gare du Neuss warme Kleidung, Schlafsäcke und mehr abgeben – alles zugunsten Not leidender Menschen in der Ukraine und auch in Neuss. Dr. Max Lennertz, Vorsitzender des Vereins „Neuss hilft“, zieht eine durchweg positive Bilanz: „Meine Erwartungen aufgrund der vergangenen Ergebnisse waren hoch, jetzt wurden sie sogar noch einmal übertroffen.“ Tatsächlich ist die Anzahl der in den drei Tagen abgegebenen Sachspenden beeindruckend. 2022 waren es noch 1.126, 2023 stolze 2.973, 2024 schon 5.902 und 2025 mehr als 8.500. „Und neben den Sachspenden kommen die zahlreichen Gelbspenden hinzu“, freut sich Lennertz. „Wir sind wieder so glücklich und beseelt. Von Herzen danken wir allen Spendern, den vielen Helfern und unseren Schirmherren, Bürgermeister Reiner Breuer und Schützenkönig Franz Josef Odenthal, mit Ute Breuer und Claudia Odenthal.“

Transport und Verteilung der Spenden sind bereits organisiert, in den vergangenen Tagen standen Zolldeklarationen und Sicherheitsvorkehrungen an. Am heutigen Samstag machen sich zwei 40-Tonnen-Sattelzüge mit den wärmenden Spenden (Kleidung und Powerstations) sowie medizinischer Hilfe auf den Weg in die frontnahen Gebiete.

Ziele sind Odessa, Mykolajiw, Cherson, Saporischja, Dnipro/Pawlohrad und Charkiw, gegebenenfalls auch Sumy. Lennertz berichtet weiter über Hilfen in der Quirinusstadt: „Einen Teil der Sachspenden setzen wir bedarfsgerecht und bereits abgestimmt in Neuss ein, um Familien in Not sowie obdachlose Menschen zu unterstützen.“



Riesenfreude bei den Schirmherren (v.l.) Bürgermeister Reiner Breuer, Schützenkönig Franz Josef Odenthal, dem Schützenkönig und Schirmherr 2024 Bert Römgens und Petra Lennertz von „Neuss hilft“.

Fotos: Neuss hilft

## „Junge Menschen sind politisch interessiert“

Neuss. „Junge Menschen sind politisch interessiert, engagiert und bringen ihre Perspektiven längst aktiv in unsere Gesellschaft ein – es ist daher konsequent, ihnen auch bei den Landtagswahlen in Nordrhein-Westfalen eine Stimme zu geben.“ Mit diesen Worten begrüßt der Neusser Landtagsabgeordnete Dr. Jörn Geerlings eine Änderung der Landesverfassung, mit der das Wahlalter bei Landtagswahlen auf 16 Jahre abgesenkt wurde. Als

Justiziar der CDU hat er selbst daran intensiv mitgearbeitet. Für Geerlings ist die Entscheidung auch eine logische Konsequenz aus seinem zahlreichen Begegnungen mit Jugendlichen im Wahlkreis: „Ich erlebe bei meinen regelmäßigen Besuchen in Schulen und auch bei den vielen Klassen, die mich im Landtag besuchen, wie ernsthaft und reflektiert Jugendliche politische Fragen diskutieren. Die Themen liegen den jungen Menschen am Herzen.“

Bisher durften Jugendliche ab 16 Jahren schon bei Europa- und Kommunalwahlen ihre Stimme abgeben. Mit der Änderung der Landesverfassung ist dies nun auch auf Landesebene möglich.

„Gerade in Zeiten, in denen demokratische Beteiligung und Vertrauen in die Politik wichtiger sind denn je, ist es ein starkes Signal, jungen Bürgerinnen und Bürgern früh Verantwortung zu übertragen“, so Geerlings.

**HASKAPELLE ·  
AUFBAHRUNGSRÄUME ·  
GROSSE AUSSTELLUNG ·**

**BESTATTUNGEN BROICH STUPP**  
Familienunternehmen seit 1883

(02131) 16 16 16  
TAG UND NACHT ERREICHBAR

Bestattungen BROICH STUPP · Inh. Christian Broich · Neuss · Kaarst · [www.broich-stupp.de](http://www.broich-stupp.de)

**Fridolin**  
Das lokale Tiermagazin

telefonisch: 02131 404 101 · online: [info@stadt-kurier.de](mailto:info@stadt-kurier.de)  
Kurier Verlag GmbH · Moselstr. 14 · 41464 Neuss

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie unter <http://www.stadt-kurier.de/datenschutz/> –  
die Informationspflichten nach der DSGVO sind abrufbar unter: <http://www.stadt-kurier.de/datenerhebung/>.